



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA ■ 110 ESTUDIANTES

# La ONU más bisoña

Fonseca acoge esta semana la edición de este año de Munusal, una atrevida iniciativa en la que jóvenes de una treintena de países simulan los debates de Naciones Unidas

P.M.R.

**L**A Hospedería Fonseca es durante esta semana la sede improvisada de una ONU muy especial. Estas Naciones Unidas se diferencian de las reales en que sus delegados tienen algunos años menos y cada uno tiene la misión de defender los postulados de un país que no es el suyo. En el resto todo es igual. Los temas que se tratan están de rabiosa actualidad y, en ocasiones, la falta de acuerdo en los conflictos más complicados es similar a la que ocurre en la sede de Nueva York.

Se trata del proyecto Munusal, una interesante iniciativa de la Universidad de Salamanca que pretende recrear o simular las Naciones Unidas para que los estudiantes participantes debatan sobre las relaciones internacionales con el objetivo de estimular su capacidad crítica y que puedan llegar a acuerdos. En la edición de este año participan 110 de jóvenes de una treintena de países tan diferentes como Liberia, Venezuela y Croacia.

La presidenta de Munusal, Soledad Rodríguez Sánchez-Taberner, asegura que este año: "Se ha organizado la recreación de tres comités de Naciones Unidas: Consejo de Seguridad, Consejo de Derechos Humanos y Consejo Económico y Social. Además, por primera vez hemos simulado el Consejo Europeo como órgano de la UE y como venimos haciendo desde hace 5 años, la Cumbre Iberoamericana".

Rodríguez Sánchez-Taberner destaca la calidad de los debates ya que los jóvenes participantes está menos condicionados que los auténticos delegados de la ONU. "El objetivo es que ellos adopten la posición de un país que no es el suyo, aunque tienen que defender la política que mantiene el gobierno de ese país en el momento actual. En muchos casos no se llega a ninguna solución co-



Alumnos que forman parte del proyecto Munusal 2012, ayer en la Hospedería Fonseca. / FOTOS: BARROSO

mo sucede en la vida real y en otros, hay más entendimiento", afirma.

Esther Vara Rodríguez es una de las estudiantes que participa en el proyecto, en concreto en el Consejo de Seguridad y afirma que "es la forma más gratificante de ser consciente de los problemas globales actuales y aprender la importancia de trabajar en grupo para conseguir una meta común". Por su parte,

el secretario general de esta ONU "juvenil", el estudiante alemán Johannes Osterkamp, cree que la edición de este año "será un acontecimiento inolvidable para todos los participantes".

**La presidenta de Munusal reconoce que en los debates a veces no se llega a ninguna solución "como sucede en la vida real"**



## ■ INAUGURACIÓN



Cristina Pita, Soledad Rodríguez Sánchez-Tabernero, Daniel Hernández Ruipérez, Musa Amer Odeh y Marwan Jebriil.

## Hernández Ruipérez: “Es una actividad que tiene un gran carácter formativo”

**P.M.R.**

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, fue el encargado de inaugurar Munusal 2012 y valoró los beneficios de una iniciativa así: “Supone una actividad de gran carácter formativo que obliga a ponerse en el lugar del otro para debatir siguiendo unas reglas estrictas de parlamentarismo, lo que caracteriza a todos los sistemas democráticos del mundo”. Por este motivo, Hernán-

dez Ruipérez brindó su total apoyo a la iniciativa. El rector también se refirió al conflicto palestino-israelí, que centra muchos de los debates de Munusal. “Es un asunto atractivo porque es polémico y lleva en vigor desde hace muchos años. En todo este tiempo se han dado y se siguen dando posiciones muy encontradas en algunos casos”, afirmó Hernández Ruipérez que añadió que por este motivo se hace más necesario el entendimiento.